

Comité Technique Ministériel

Étrange attitude

Un Comité Technique Ministériel était convoqué ce jour à 9h30, avec dix points à l'ordre du jour, dont la nouvelle cartographie des CAP et la réforme du parc EPAF, excusez du peu.

A l'ouverture de la séance, la présidente nous a annoncé que les fédérations CGT et Solidaires l'avaient informée à 9h28 de leur décision de boycotter cette première convocation.

Notre fédération ne conteste absolument pas cette prise de position, qui est un libre choix dont dispose toute organisation syndicale représentative et qu'elle utilise quand elle le juge nécessaire.

Par contre, nous déplorons l'absence d'information de la part de nos homologues.

Réunies lundi dernier, les fédérations représentatives ont échangé sur le devenir du parc EPAF et même si nous ne partageons pas totalement les mêmes orientations, à aucun moment les deux fédérations n'ont évoqué, suggéré ou proposé une non-participation au CTM.

De notre côté, nous les avons informés quelques jours auparavant, de notre réponse positive à l'invitation de la Secrétaire Générale du ministère à une bilatérale sur ce sujet sensible et pour lequel les agents du ministère et les personnels de l'association attendent des décisions.

A l'évidence, ces deux fédérations n'ont pas le même respect et privilégient le coup d'éclat et de communication, en vue peut-être déjà des échéances électorales.

Dans une période où les ministres et les directeurs attaquent au travers de leurs réformes, les missions, les emplois, les droits et les acquis des agents, ces comportements sont forts regrettables.

Paris, le 25 Juin 2021